Endlich gemeinsam feiern

Im Spital am Nägelesgraben wurde der Frühling begrüßt.

ROTTWEIL. Mit zünftiger Musik und guter Stimmung wurde der Frühling mit einem Fest im Spital am Nägelesgraben willkommen geheißen. Das Frühlingsfest konnte nach dreijähriger Corona-Pause nun endlich wieder mit allen Bewohnern gemeinsam im Foyer der Einrichtung gefeiert werden.

Bei Kaffee und Erdbeerkuchen und einem Glas Sekt wurde in großer Runde geredet, gesungen und geschunkelt. Musikalisch begleitet wurde dies von Raimund Angele aus Neufra mit einem bunten Strauß bekannter Melodien.



Raimund Angele sorgt mit seinem Akkordeon und Gesang für gute Laune. Foto: Pfautsch